

Kinder erobern ihr neues Klettergerüst

HERTEN. (marp) Der Förderverein des katholischen Kindergartens St. Antonius im Haempenkamp besteht zwar erst seit eineinhalb Jahren und hat bislang nur 15 Mitglieder, doch der kleine Kreis ist sehr aktiv.

Zusammen mit dem Elternrat hat er verschiedene Aktionen umgesetzt, um Geld für ein neues Klettergerüst und Hochbeete (Gesamtkosten: rund 7 500 Euro) zu bekommen, weil das alte Klettergerüst morsch war und abgebaut werden musste. Zu den Aktionen gehörte unter anderem ein Sponsorenlauf, unterstützt von den Geschwisterkindern, der 1050 Euro einbrachte. Hinzu kam eine Spende der Westerholter Hanna-und-Wilhelm-Ellinghaus-Stiftung in Höhe von 2 500 Euro. Außerdem spendeten verschiedene Firmen Beträge in Höhe von 100 bis 400 Euro, insgesamt 1 150 Euro. Gestern konnte das neue Klettergerüst feierlich eingeweiht werden. Der Förderverein „Freunde des Kindergartens St. Antonius/Haempenkamp“ freut sich übrigens über neue Mitglieder. Kontakt: Hatice Jokiel (2. Vorsitzende), ☎ 0 15 75 / 440 59 95.



Finja darf zur Freigabe des neuen Klettergerüsts im katholischen Kindergarten St. Antonius am Haempenkamp das Flatterband durchschneiden. Claudia Strömer (hinten l.) bedankt sich anschließend bei Angela Ellinghaus von der Hanna-und-Wilhelm-Ellinghaus-Stiftung für deren finanzielle Unterstützung in Höhe von 2 500 Euro mit selbst gemachter Marmelade.

—FOTO: MARTIN PYPLATZ